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В статье анализируются предпосылки принятия Федерального закона «О цифровых финансовых ак-

тивах, цифровой валюте и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федера-

ции», приводятся соотношения понятий «деньги», «цифровая валюта», «цифровые финансовые активы», 

анализируются некоторые особенности совершения сделок с цифровыми финансовыми активами и осу-

ществляемые при их совершении операции, а также требования к субъектам прав на цифровые финансо-

вые активы и условия работы специализированных информационных систем, на которых осуществляет-

ся оборот данных активов. 
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The article analyzes the prerequisites for the adoption of the Federal Law “On Digital Financial Assets, Digital 

Currency and Amendments to Certain Legislative Acts of the Russian Federation”, provides the relationship between 

the concepts of “money”, “digital currency”, “digital financial assets”, analyzes some features of transactions with 

digital financial assets and the operations carried out during their completion, and also the requirements for the 

subjects of rights to digital financial assets and the operating conditions of specialized information systems for which 

these assets are circulated.
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